

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Pelaksanaan program Kuliah Kerja Nyata Reguler periode LXI yang kami laksanakan di Dusun Klapaloro II, Desa Giripanggung, Kecamatan Tepus, Kabupaten Gunung Kidul berlangsung selama 30 hari. Ada beberapa hal dari program kerja KKN yang dapat kami simpulkan adalah sebagai berikut :

1. Program KKN yang telah direncanakan dapat berjalan dengan lancar berkat kerjasama yang baik antara mahasiswa KKN dengan masyarakat. Secara umum rencana program kerja dapat terlaksana dengan baik karena masyarakat turut berpartisipasi dan antusias, walaupun ada beberapa program yang tidak terlaksana sesuai dengan jadwal karena terdapat beberapa kendala. Hal ini disebabkan oleh situasi dan kondisi yang berubah-ubah dan tidak diduga, seperti turunnya hujan yang menyebabkan jalan licin dan tidak dapat dilalui, kesulitan jaringan juga menjadi kendala dalam melaksanakan program`kerja.
2. Program KKN sangat membantu masyarakat dalam menambah wawasan dan keterampilan serta memberikan pengetahuan baru yang belum pernah disampaikan atau didapatkan sebelumnya.
3. Program KKN juga membantu mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman hidup bersosialisasi langsung dari masyarakat yang tidak diperoleh di bangku kuliah.

KKN merupakan usaha pengabdian kepada masyarakat yang mengandung tujuan:

a. Sosialisasi Mahasiswa

Mahasiswa adalah bagian dari masyarakat yang pernah hilang beberapa waktu sehubungan dengan kesibukan-kesibukan akademik. Dengan kegiatan KKN, mahasiswa akan dapat kembali lagi ke tengah masyarakat, beradaptasi, memahami karakter serta berupaya membantu mengatasi permasalahan yang timbul di tengah masyarakat.

b. Aplikasi Kemampuan

Setelah menempuh kegiatan akademik selama beberapa tahun banyak mahasiswa yang kurang mengerti bagaimana mengaplikasikan ilmu yang diperoleh di tengah masyarakat. Dengan adanya kegiatan wajib KKN, mahasiswa akan mengetahui apa yang telah berkembang di masyarakat serta permasalahan yang dihadapi dan tuntutan masyarakat serta belajar cara mengatasi semua masalah-masalah yang ada.

c. Suksesnya program KKN ini banyak didukung dan ditunjang oleh berbagai pihak terutama kerjasama yang baik dari sesama anggota satu unit KKN, masyarakat di Dusun Klaloro II, Desa Giripanggung, Kecamatan Tepus, Kabupaten Gunung Kidul dan pihak Universitas, LPM, serta DPL.

B. SARAN

Menurut kami, Dusun Klapaloro II, Desa Giripanggung, Kecamatan Tepus, Kabupaten Gunung Kidul masih membutuhkan mahasiswa KKN pada waktu yang akan datang untuk membantu masyarakat dan memberikan bimbingan terhadap masyarakat baik dalam bidang keilmuan, agama, olahraga, dan seni. Mahasiswa KKN periode berikutnya :

1. Mahasiswa KKN periode berikutnya sebaiknya menghidupkan kembali TPA untuk anak-anak dan lansia.
2. Sebelum melakukan suatu kegiatan sebaiknya lakukan koordinasi dan pendekatan dengan masyarakat tempat mahasiswa ditempatkan, apa yang mereka butuhkan, dan jelaskan posisi kita membantu bukan sebagai tulang punggung. Selain itu, dengan koordinasi dan pendekatan terutama dengan perangkat dusun seperti kepala dusun, ketua RW, ketua RT, dan ketua remaja masjid akan meningkatkan antusiasme masyarakat dalam mengikuti kegiatan yang diselenggarakan oleh mahasiswa KKN.
3. Tanamkan rasa rendah diri dan sikap kekeluargaan, berani menghadapi risiko, selalu bekerjasama dalam tim dan selalu berjalan untuk mewakili kelompok.
4. Jagalah nama baik almamater yaitu nama perguruan tinggi Muhammadiyah. Hendaknya jangan melakukan perbuatan yang dapat merusak citra Muhammadiyah dan Universitas Ahmad Dahlan pada khususnya.

Demikian laporan KKN Reguler periode LXI Divisi VII.B.2 ini kami buat semoga menjadi gambaran dan acuan bagi pihak-pihak yang memerlukannya. Akhir kata kami ucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan program KKN Reguler periode LXI Universitas Ahmad Dahlan.